

## PRESSEMITTEILUNG

voXXclub und Blutspendedienst des BRK bei der Aktion  
„Gemeinsam gegen Gleichgültigkeit“

München, 22. Januar 2016

**Wenn man gemeinsam „rockt“, klappt es noch besser mit dem Lebenretten!**

„Rocken“ hat gestern eine weitere Bedeutung hinzubekommen: Mehr als 500 Interessierte kamen in die Münchner Muffathalle zum großen Blutspende-Aktionstag des BRK-Blutspendedienstes (BSD), um fünf coole Jungs in Lederhosen hautnah zu erleben und noch mehr: Die meisten wollten auch Gutes für andere Menschen tun! So spendeten 350 Gäste – also Dreiviertel der Anwesenden – gemeinsam mit voXXclub Blut, 140 von ihnen das erste Mal. Alle setzten sich damit aktiv gegen Gleichgültigkeit ein und retteten gemeinsam viele Leben. Und das „rockt“ eben!



Dass die Jungs von voXXclub – das sind Bini, Chris, Flo, Michi und Stefan – die Blutspende ausgewählt haben, um sich sozial zu engagieren, ist für den Blutspendedienst des Bayerischen Roten Kreuzes eine tolle Sache. „voXXclub bringt mit seiner Fangemeinde eine jüngere Zielgruppe, als das gewöhnlich beim Blutspenden der Fall ist, mit. So gewinnt der BSD Spender-Nachwuchs, der mit Blick auf die demografische Entwicklung in Deutschland, auch für die Blutspende wichtig ist“, erklärt Georg Götz, der kaufmännische BSD-Geschäftsführer. „Wir wollen einfach nur helfen, indem wir unsere wachsende Popularität gezielt einsetzen. Darum möchten wir die Menschen für die Blutspende sensibilisieren. Und die eigene Blutspende zu leisten, gehört für uns dazu“, sagt Sänger Stefan für die gesamte voXXclub-Crew.

Ansprechpartnerin:

**Stefanie Sklarzik**, Referentin Unternehmenskommunikation (BSD) , Tel. 089/5399-4014, [s.sklarzik@blutspendedienst.com](mailto:s.sklarzik@blutspendedienst.com)

Kaum gesagt, legte sich voXXclub auch schon auf die Spenderliege. Weil so viele Fans und Blutspender dem Aufruf folgten, gaben die Jungs als Dank gleich mehrere exklusive live-Ständchen. Das gesamte Event-Programm kam beim Publikum super an. Denn neben voXXclub unterstützten den Blutspendedienst noch weitere Freunde der guten Sache: So spendete Event-Moderator Michael Sporer vom BR auch Blut. Comedian Chris Boettcher sowie Motivationsexperte und Blutspendeempfänger Felix Brunner traten ebenso auf der Bühne auf wie auch der DJ von Radio Charivari – der Sender präsentierte den Aktionstag.

Dem guten Ergebnis des gestrigen Aktionstags steht die Zahl 2000 gegenüber – genau so viele Blutspenden werden pro Tag allein in Bayern benötigt, um die Patienten in den Krankenhäusern mit Blutpräparaten versorgen zu können. Darum ist es wichtig, dass sich immer mehr Menschen regelmäßig ein Herz nehmen und Blut spenden!

#### Weitere Fotos:

Beim Pressegespräch: voXXclub im Pressegespräch mit den BSD-Geschäftsführern Georg Götz (linkes Bild links) und Dr. Franz Weinauer (linkes Bild rechts).



Beim Blutspenden: Moderator Michael Sporer (linkes Bild) und Bini von voXXclub.



Ansprechpartnerin:

**Stefanie Sklarzik**, Referentin Unternehmenskommunikation (BSD) , Tel. 089/5399-4014, [s.sklarzik@blutspendedienst.com](mailto:s.sklarzik@blutspendedienst.com)

Die voXXclub-Bühnenauftritte begeisterten.  
Im unteren Bild rechts gemeinsam mit Felix Brunner und Michael Sporer.



Ansprechpartnerin:

**Stefanie Sklarzik**, Referentin Unternehmenskommunikation (BSD) , Tel. 089/5399-4014, [s.sklarzik@blutspendedienst.com](mailto:s.sklarzik@blutspendedienst.com)

### Über voXXclub:

So sehen Volxxmusiker heute aus: coole Jungs und noch dazu Sieger, die auf ihrem musikalischen Siegeszug keine Verlierer hinterlassen haben. Im Gegenteil: Abertausende Fans nehmen teil an Livekonzerten, Studioaufnahmen, irren Outdoor-„Rock Mi“-Flashmob-Aktionen, zahlreichen TV-Auftritten und allgemein dem immer öffentlicher werdenden Leben der sympathischen voXXclub-Crew mit dem Michi, Christian, Flo, Bini und dem Stefan. Vor knapp zwei Jahren begannen die Jungs, ihre verschiedensten musikalischen Einflüsse und Fähigkeiten zu bündeln und schufen Neues. Entstanden ist Volxxmusik in anarchistischem Gesangs-Style. Heute steht voXXclub für die moderne, sich öffnende und offene Mischung aus Volksmusik und Pop, dem neuen Genre VolxxPop. Diese Musik ist mal rockig, mal poppig, mal rappig, mal wild, mal lässig, mal cool, mal Vollgas - immer aber mit jeder Menge Spaß und Tanzen. Nach dem großen Verkaufserfolg des ersten Albums „Alpin“, für das sie 2014 Gold und Platin bekamen sowie für das Album „Ziwui“, für das sie Gold in Deutschland und Österreich bekamen, erscheint am **26. Februar 2016 die neue CD „Geiles Himmelblau“**. Die dazugehörige Tournee beginnt am 1. April 2016 und führt sie durch 40 Städte in Deutschland, Österreich und der Schweiz.

### Über den Blutspendedienst des BRK:

Der Blutspendedienst des BRK (BSD) wurde 1953 vom Bayerischen Roten Kreuz mit dem Auftrag gegründet, die Versorgung mit Blutprodukten in Bayern sicherzustellen. Er trägt die Rechtsform einer gemeinnützigen GmbH. Als modernes pharmazeutisches Unternehmen ist der BSD heute ein aktiver Partner im bayerischen Gesundheitswesen. Mit seinen ca. 650 engagierten Mitarbeitern organisiert der BSD jährlich in 65 bayerischen Landkreisen etwa 4.500 Blutspendetermine.

### Warum ist Blutspenden beim BRK so wichtig?

Allein in Bayern werden täglich etwa 2.000 Blutkonserven benötigt. Mit einer Blutspende kann bis zu drei Schwerkranken oder Verletzten geholfen werden. Ihre Blutspende ist Hilfe, die ankommt und schwerstkranken Menschen eine Überlebenschance gibt.

### Wer sollte Blut spenden?

Blutspenden kann jeder gesunde Mensch zwischen 18 und 72 Jahren. Als Erstspender sollte man nicht älter als 64 sein. Frauen können viermal, Männer sogar sechsmal innerhalb von 12 Monaten Blut spenden. Zwischen zwei Blutspenden muss ein Abstand von mindestens acht Wochen liegen. Mitbringen sollen die Blutspender/innen ihren Blutspendeausweis, bei Erstspendern reicht ein amtlicher Lichtbildausweis.

**Blutspendetermine und Informationen** (auch zum kostenlosen Gesundheitscheck) sind unter der kostenlosen Hotline des Blutspendedienstes **0800 11 949 11** zwischen 7.30 Uhr und 18.00 Uhr oder unter [www.blutspendedienst.com](http://www.blutspendedienst.com) im Internet abrufbar.

Ansprechpartnerin:

**Stefanie Sklarzik**, Referentin Unternehmenskommunikation (BSD) , Tel. 089/5399-4014, [s.sklarzik@blutspendedienst.com](mailto:s.sklarzik@blutspendedienst.com)